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В коллективе цеха 
КИП нефтехимиков хо 
рошо знают слесаря Фа
ину Григорьевну Лонша-  
кову. чТри десятилетия  
трудится она в цехе. Вы
сокое профессиональное 
мастерство, дисциплина, 
чувство ответственности 
отличают этого челове
ка.

На снимке: Ф. Г. Л он. 
шакова.

Фото И. АМОСОВА.

К ВЫ СО КО М У К Л А С С У
Завершила работу выставка 

научно-технического* творче
ства работников производст
венного объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез». В тече
ние трех недель все желаю
щие могли ознакомиться с лю
бопытными экспонатами и на
учными разработками ангар
ских нефтехимиков, отразиз- 
шими достаточно полно поис
ковый характер неравнодуш
ных, мыслящих производст
венников.

Девятнадцать экспонатов, 
выполненных в металле, были 
действующими приспособле
ниями, приборами, агрегата
ми или макетами, которые,

при желании зрителей, могли 
быть подключенными в ра
боту. Наибольший интерес из 
них представляла установка 
для проверки преобразовате
лей (разработка цеха КИП 
объединения), макет установ
ки для выгрузки кокса из ка
мер коксования нефтепродук
тов (разработка Пашина Сер
гея Альбертовича и Гросевн- 
ча Льва Иосифовича — цех
17-19 НПЗ) и многоточечный 
пишущий прибор-уровнемер 
нефтехранилищ (цех КИП 
НПЗ).

Из пятидесяти работ опи
сательного характера наиболее 
интересной представляется

отчет по научно-исследова
тельской работе «Интенсифи
кация процесса депарафнниза- 
ции за счет модифицирующих 
добавок» авторов Валентина 
Борисовича Чнжова, Любови 
Алексеевны Левиной, Ларисы 
Михайловны Черных (цент
ральная лаборатория объеди
нения).

Своеобразным домашним 
уголком, смягчающим холод
ный блеск металлических 
стендов, были высокохудоже
ственные изделия из дерева 
и стали слесаря-инструмен
тальщика цеха 223 завода бы
товой химии Ефимова А. Н.

И. МАРАТ.

Станция технического об
служивания, что расположе
на в п. Байкальске, выполнила 
годовое задание 21 декабря. 
К концу года планируется 
оказать дополнительных услуг 
населению на сумму 7 тысяч 
рублей.

Ю. МЕЗИН, 
директор СТО.

* * *
Начальник планового отде

ла СМУ-7 Николай Парфено- 
вич Яскевич сообщил, что на 
четвертый квартал 1989 года 
управление имеет план работ 
на один миллион 225 тысяч 
рублей.

Управление ведет работы на 
Ленинградском проспекте,
улицах Коминтерна, Декабри
стов, Крупской, 8 Март^.

Из объектов социально- 
бытового назначения, СМУ-7 
в четвертом квартале благо
устраивает первую очередь 
городского родильного дома в 
22-м микрорайоне, работает на 
реконструкции городской
больницы Хв 2к на детском 
садике № 16 в 12а микро
районе, на детсаде-яслях в по
селке Одинске, на новой школе 
в ба микрорайоне и в пионер
ском лагере имени Героев 
космонавтов.

На строительстве жилья 
СМУ-7 сейчас занимается 
благоустройством более двух 
десятков объектов. Из них 
будут сданы в эксплуатацию 
дома № 14 в 7-м микрорайо
не, № 13 в 12-м микрорайо
не, дома № 13, 14, 28 в 17-м 
микрорайоне и дом № 19 
МЖК.

* * *
Все чаще население города 

пользуется услугами авто
транспортного предприятия 
объединения АНОС. Пасса
жирские перевозки, грузовые, 
выписка автокранов — все это 
можно заказать здесь. В этом 
году ожидается выполнение 
плана по оказанию услу^ на
селению на 129 процентов.

О. ХРОМОВСКИХ, 
ст. экономист.

Г П Е Р Е Х О Д И М  НА А Р Е Н Д У * \

Можно считать, что на обо
чине уходящего года оста
лись трудности для нашего 
Восточно-Сибирского СМНУ 
треста Союзмясомолмоитаж. 
А они были реальными, осо
бенно обострились с развити
ем кооперативного движения. 
Упали объемы, ушли некото
рые квалифицированные ра
бочие и мастера. К тому же 
плохое снабжение материа
лами и оборудованием спо
собствовало неудачам. г 

Но мы в конкуренции с ко
оперативами вышли не ослаб
ленными. Управление выпол
нило годовой план к 1 декаб
ря. Освоено 3,9 миллиона 
рублей при плане 3,5. Сверх
плановая прибыль составила 
300 тысяч рублей. Они пой

дут на улучшение труда и бы
та наших работников. Конеч
но, средства пойдут и на жи
лищное строительство. “Уже 
год, как началось возведение 
восемнадцати благоустроен
ных коттеджей в комплексе с 
гаражами, мастерскими и при
усадебным участком.

Заработная плата составля
ет нынче 400—500 рублей.

Непросто пришел наш кол
лектив к своим достижениям. 
В первую очередь надо отдать 
должное хозяйственному рас
чету, на который мы пере* 
шчи в этом году. Непосред
ственно функции управления 
передали в рабочие советы 
трудовых коллективов. Они 
не пошли по пути уравнилов
ки, и не стало уютно прогуль

щикам и выпивохам, наруши
телям дисциплины.

В условиях конкурентной 
борьбы с кооперативами 
ВЙСМНУ, победило за счет 
улучшения организации ра
бот, повышения качества, обя
зательности в отношениях с 
заказчиками. Стали обращать
ся к нам из других регио
нов—Камчатки, Южного Са
халина — об организации там 
прорабских участков. Возвра
щаются обратно ушедшие 
было в кооперативы монтаж
ники, сварщики.

Но время бежит. Не стоят 
на месте конкуренты. Поэто
му с 1990 года управление 
переходит на аренду.

Т. ЛАРИНА, 
инженер ПТО ВССМНУ.

З И Н А — 
Г О Р Я Ч А Я  
П О Р А

Д Л Я  Т Е П Л И Ч Н И Ц  
П Р И ГО РО ДН О ГО  

Х ОЗЯЙСТВА

У русского народа бытует 
старинная поговорка «каждо
му овощу — свое время». Эта 
мудрая поговорка сохранила 
свой глубокий смысл и сегод
ня, ею довольно часто поль
зуются в нашем обиходе. Од
нако технический прогресс и 
современные достижения био
логии в сельском хозяйстве 
позволяют переиначить ее так: 
«любой овощ в любое время».

Да, закрытый грунт теперь 
в производстве овощей име
ет широкое распространение. 
Нас, сибиряков, не удивляют 
на столах общепита и даже в 
магазине свежие огурцы, по
мидоры, зеленый лук в но
ябре, кегда на дворе уже зи
ма, или в начале марта, когда 
еще земля у нас покрыта 
снегом.

В городе создано крупное 
тепличное хозяйство. На его 
центральной усадьбе под 
стеклом и полиэтиленовой 
пленкой находится площадь 
более 16 га, половину кото
рой надо отнести к типу зим
них теплиц. В них круглый 
год сохраняется тепло, и ни
же 10— 12 градусов темпера
тура не опускается.

Все бы хорошо, да только 
такая температура создает 
благоприятные условия для 
сохранения и размножения 
болезней и вредителей. Уме
лая и квалифицированная 
борьба с ними и определяет 
в основном успех получения 
урожая тепличных культур 
ранней весной. При этом сле
дует учесть, что пришло вре
мя, когда в борьбе с вреди
телями и болезнями химиче
ские средства должны быть 
исключены полностью и заме
нены безвредными биологи
ческими средствами защиты. 
К этому методу борьбы теп
личное хозяйство активно го
товится.

За минувшие три года соз
дана и получила значительное 
развитие специальная, лабора
тория — «Биометод». Ее ра
ботники наработали опыт и 

* имеют практический навык. 
Молодые кадры биолаборато
рии под руководством заве
дующей лабораторией М. Зы 
ряновой и агронома по защи
те растений С. Волкова дол
жны поставить так работу, 
чтобы гарантировать защиту 
тепличных растений от вре
дителей и болезней, не при
бегая к химии. Это хорошо 
понимает руководство теплич
ного хозяйства и оказывает 
в этом всевозможную по
мощь.

Со второй половины нояб
ря, весь декабрь и январь 
идет напряженная работа 
подготовки теплиц к закладке 
первого культурооборота. Са
мым трудоемким процессом 
здесь является пропарка грун

тов и их замена. Здесь еще 
много тяжелого ручного тру
да. Для того, чтобы заменить
грунт в одной теплице, нужно 
погрузить и вывезти 300 кубо
метров грунта и столько же 
завезти.

Параллельно ведется очень 
важная работа по подготовке 
рассадных теплиц (поделка 
горшков и монтаж освети
тельной системы). Так, на 
минские и зимние теплицы, 
общая площадь которых сос
тавляет порядка 8 га, потре
буется около 500 тыс. штук 
растений рассады.

Сложность выращивания 
рассады огурцов и помидоров 
еще состоит в том, что при 
соблюдении всех агротехниче
ских требований весь процесс 
выращивания . ведется только 
под искусственным освещени
ем с большим расходом элек
троэнергии — 250—300 ватт 
каждый квадратный метр.

Уместно задать и такой 
вопрос: а почему бы не вы
ращивать не только рассаду, 
но и саму культуру огурцов и 
помидоров на искусственном 
освещении? И получать, неза
висимо от времени года, бес
прерывно свежие овощи круг
лый год. Можно, конечно, 
только тогда огурцы и поми
доры будут дороже в два, а 
то и в три раза. Навряд ли 
они тогда будут пользовать
ся спросом.

Руководство тепличного хо
зяйства, в частности агроно
мическая служба, в своей де
ятельности 1 устремится улуч
шить работу путем внедрения 
опыта передовых хозяйств 
страны. Например, вводится 
новый агропрнем по приго
товлению почвенных смесей 
со значительными добавками 
речного песка. В целях борь
бы с нематодой в теплицах 
начали применять «малообь- 
емку». Ведется сортоиспыта
ние новых перспективных 
сортов огурцов и помидоров. 
Внедряется и осваивается ка
пельный полив и ряд других 
новшеств. »

Характеризуя состояние дел 
на начало декабря, необходи
мо отметить, что разработан
ные мероприятия подготовки 
тепличного хозяйства к .пер
вому культурообороту 1990 
года идут не совсем успешно. 
Одна из трудоемких и край
не необходимых работ по 
борьбе с нематодой — пропа- 
ривание тепличных грунтов — 
на 1 декабря имела отстава
ние против графика больше 
чем на 10 дней. К том у же, 
как выясняется, качество тер
мической обработки почвы во 
многих местах не гарантирует 
избавления от паразита. •

С большим «скрипом» и 
срывами идет процесс заме
ны грунтов. Из-за неисправно
сти транспортных и погрузоч
ных средств люди простаива
ют, и график замены грунтов 
срывается. Особенно ослож
нилась и задерживается смена 
грунтов в минских теплицах, 
где бригадиром Носочева Га
лина Ивановна. Параллельно 
с подготовкой теплиц должно 
вестись изготовление торфо
перегнойных горшочков для 
выращивания рассады капу
сты в открытый грунт в ко
личестве 1,5 миллиона штук. 
На 1 декабря ни одного гор 
шка еще не сделано. Оказа
лось, что горшечный цех не 
полностью переоборудован, не 
подготовлен к эксплуатации.

А. ДОЛГИХ, 
агроном, пенсионер.



ПОЧТУ КОММЕНТИРУЕТ СЕКРЕТАРЬ ГН НПСС
Ц  т о  МОЖЕТ БЫТЬ важнее 

■ Аля человека, чем мнение 
другого  человеке о его ре- 
боте* о  нем самом? Наварное, 
не может быть ничего важ
нее! Об этом думаешь, ко г
да читаешь письма, обращен
ные е редакцию  городской 
газеты. За каж ды м  письмом 
человеческая судьба. пере- 
живания, обиды. надежды- 
выстраданные мьвсли Но са
мое главное —  неравнодуш
ное отношение ко  всему, что 

волнует сейчас каждого со
ветского человека.

М не как человеку партий
ному хочется ответить на те 
высказывания, которые каса
ются прежде всего нашей 
партийной жизни. Сколько 
обидного, несправедливого, 
злого» порой грязного при
шлось услышать в последнее 
время в свой адрес и в ад
рес партии

Встречаются та**© мысли и 
в почте «Знаменки». И хоть 
они обидны и несправедливы, 
если говорить о  конкретных 
партийных работниках и пар
тийцах, работающих в городе, 
но я сердцем понимаю: п а ^  
тия взяла на себя ответст
венность м  должна мужест
венно выполнять эту М И С С И Ю .

С другой стороны — л ю 
бое- даже самое злое пись
мо говорит, что ангарчане близ
ко ’ к  сердцу принимают все, 
связанное с партией. И пусть 
не удивляются те, кто прис
лал «ругательные» письма- я 
их воспринимаю как пережи
вания и беспартийных, и ком . 
м/унистов за партию, за ее 
судьбу.

Именно об этом говорит 
острая полемика- которая 
идет по поводу статьи 6 
Конституции СССР о руко 
водящей и направляющей р о 
ли КПСС. Главная мысль и 
тех, кто «за», и тех, кто 
«против». —  в стране долж 
на действовать боевая, сов
ременная, обновленная пар
тия. которая заслуживала бы 
свой авторитет своими дела
ми.

И пусть не обижается О. 
Кадцына, но в своем остро- 
критичном писыме в мой ад
рес и адрес партийных ра
ботников города она, не зная 
того» почти дословно проци
тировала основную мысль 
курса партии, которая про
звучала на XIX Всесоюзной 
конференции КПСС и в про
грамме действий ангарской 
городской партийной органи
зации («Знамя коммунизма», 
№ 204 от 25 октября 1989 г.).

В письме она сф ормулиро
вана так: «Надо признать, что 
партия все-таки авторитет 
потеряла, а завоевать 
его надо в свободной поли
тической дискуссии, а не 
^принудительно* накоплена 
прибирая все к  рукам».

Конечно, только практичес
кие дела на пользу ангарчан 
могут убедить их » эффек
тивной работе коммунистов 
по перестройке жизни в го
роде, в целом всей партии. 
Поэтому не случайно в почте 
редакции много высказываний 
по поводу уже названной 
программы действий,

Коммунист Ь ,  А. Ешто(Кин 
справедливо критикует общие 
выражения в этом докум ен
те, но, с другой стороны, он 
не во всем прав. Требования 
предельной конкретности, ко 
торые Василий Андреевич 
высказывает в своем .письме, 
если их все реализовать, пре
вратили бы пропрамму в 
план. А их у нас хватает.

Кроме того, видимо, он не 
обратил внимание, что ком 
мунисты гор-ода четко сф ор

мулировали свою позицию за 
перепрофилирование ЗБВК, что 
комсомол после V III Плену
ма ЦК ВЛКСМ стал называть 
себя политическим партнером 
партии, что в городе с 1988 
года под эгидой городского 
комитета народного контроля 
ведется координация деятель
ности всех контролирующих 
органов для повышения эф
фективности контроля в горо
де.

К этому надо добавить, что 
на V пленуме ПК КПСС 24 
ноября 1989 годэ несколько 
его предложений учтены и в 
текст программы внесены из
менения.

ш

Практически то же самое 
можно сказать, о предложе
ниях из письма коммуниста 
А. А. Ксржекевской. Основ
ная ее мысль: «Всем первич. 
ным парторганизациям 'надо 
работать честно, справедли
во, быть настойчивыми. Не
обходимо создать условия 
для работы первичных пар
тийных организаций Работа у 
них большая, всегда нужно 
находиться среди людей, при. 
с л ушивать с я <к их голосу»,—  
взята на вооружение пятым 
пленумом горкома.

IWI ,НОПО _ СПР1А®ВДЛИВ'ЫХ 
* ■ МЫСЛЕЙ по поводу рабо
ты партийных органов и ор
ганизаций гсрода высказал 
А. А. Савинов. Особенно я 
хотел бы его поддержать в 
постановке вопросов об убеж 
денности членов нашей го 
родской партийной органи
зации, эффективности органи
зационной и идеологической 
равоты. Действительно, в 

этих вопросах у нас накопи, 
лась масса проблем.

С другой стороны. прав 
Александр Александрович, 
что изменить положение к 
лучшему можно за счет лк" 
тивной жизненной позиции 
каж дого  коммуниста, их ком 
петентности, общей культуры 
в том числе ,и .каждого пар
тийного работника города. Но 
с двумя моментами в его 
письме я согласиться не могу.

А. А. Савинов описывает 
прием в члены КПСС в сво
ей партийной организации 
молодого инженера. Говорит
о  е го . партийной безграмот
ности и ставит это в начет 
аппаратчикам. И бросает та
кую  фразу: «...с таким м о
лодым коммунистом' пропа
дает и всякая охота к обще
нию». Как же так? Именно 
такое общение является ос
новой жизни наших партий
ных коллективов. Именно за 
год кандидатского стажа 
каждый коммунист органи
зации обязан был общаться 
и готовить нового своего то
варища. Именно партийная 
ооганизация по Уставу КПСС 
одна имеет право принимать 
в партию, а все остальные 
органы только утверждают ее 
решения. И если мы не вое* 
питаем каждый в себе тако
го отношения к нашей пар
тийной жизни* то никакие ап- 
п а ратч ики Сол овь ян ов ы и 
Плехановы ситуации е партии 
не изменят. • .

Кстати, в этом плане Алек
сандр Александрович справед
ливо ссылается на В. И. Ле
нина, хотя и противоречит 
себе упомянутым примером.

Многие письма в редакцию 
касаются ряда практических 
вопросов из деятельности
городской партийной органи
зации. Например, жителе 7 
микрорайона Емельянова и 
Вшивкова интересуются судь' 
бой аппаратчиков из райкомов. 
Как вы помните, об этом не
однократно писалось в город
ской газете.

В ходе выл ол нения реш е
ний XIX Всесоюзной конфе' 
ренции КПСС в 1988 году по 
инициативе горкома партии 
были упразднены райкомы. 
Состав аппаратчиков, как их 
сейчас называют, сократился 
почти на сором процентов.

Примерно половина из них 
ушла в трудовые коллективы. 
Например* бывший зав. от
делом горкома Ю. И. Дуда
ков (работает начальником 
участка в А УС-16. Бывший 
секретарь Ю го-Западного РК 
КПСС В. И. Гусевский рабо" 
тает в строительном коопе
ративе. Бывший инструктор 
этого райкома Ю. А. Климов 
сейчас работает военруком в 
школе 33.

Ангарчане спрашивают и об 
оплате партийных работников 
Принципы оплаты таковы. За" 
работная плата выплачивает
ся из партийного бюджета, 
который полностью форми
руется из собранных партий
ных взносов. Как у многих 
ангарчан, за последние годы 
зарплата у партийны* работ
ников возросла. Причем* 
принцип такой же* как на 
гтредприятияя. Рост зарплаты 
был обеспечен за счет преж 
де всего сокращения аппа
рата. А сокращение. как 
уже было отмечено, соста
вило 40 процентов.

Таким образом, к концу 
1989 года зарплата в среднем 
для партийных работников 
возросла на 30— 50 процентов. 
Например, инструктор горко 
ма, который выполняет ос
новную нагрузку в нашем 
коллективе, получал без пояс
ного коэффициента 210 р уб 
лей, сейчас 300—310 рублей*

Для сравнения окажу, что 
в трудовых коллективах и у 
других категорий обществен
ных работников о  ост зарпле- 
TSI зе последние годы соста
вил от 25 до 70 процентов. 
Например, у ИТР производ
ственного объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтаз» рост 
произошвл с 272 руб, до 369 
рублей. У инженера второй 
категории Ангарского филиа
ла ВНИПИнвфть — с 212 руб
лей до 495 руб.

Думается, что эти меры 
должны способствовать улуч
шению работы аппарата и 
улучшению его качественно
го- состава.

В ПОЧТЕ ГОРОДСКОЙ ГА
ЗЕТЫ И ГОРКОМА ПАРТИИ 

продолжают появляться пи-- 
сьма о будущем здания Дома 
политпросвещения. которое 
строится в  районе городско
го  узла связи. Правда* сейчас 
название из»менено, исходя 
иэ реального содержания ра 
боты, —  это общественно-по
литический центр. Письма 
приходят противоречивые. От
кликаясь на обсуждение, ко 
торое было опубликовано в 
«Знамени /коммунизма» 14 
октября 1989 года, по вопро
су о судьбе этого нового 
здания партийные и беспар

тийные расходятся в мнени
ях.

Одни, которые знакомы с 
деятельностью этого центр® 
не понаслышке, убеждены 
что его работу не только не
льзя сворачивать, но надо 
всячески развивать. что он 
приносит пользу всем ангар- 
чанам. Например, В. А. Ендаль- 
цев так суммирует свои /мыс
ли по этому поводу: «Иэ
всего сказанного следует, что 
о передаче строящегося 
здания Дома политпросвеще
ния (Народного дома1), кото
рый строится на партвзносы, 
кому бы то ни было не мо
жет быть и речи». Другие, 
чаще всего не знакомые с ра
ботой этого центра, не менее 
категоричны. Например. как
О. Кадцына: отдать дом  лю 
бому, только не аппаратчи
кам. Поэтому хочется попро
сить всех, кого волнует зта 
проблема* внимательно пос
мотреть материал в газете за 
14 октября.

Единственное, что хотелось 
бы еще раз напомнить: 
новое здание строится иск
лючительно на партийные 
деньги по решению ЦК 
КПСС. Таких п а р т и й 
ных учреждений в стране в 
1989 году строится всего во 
семь. И не это партия имеет 
право так же» как любыв 
другие организации. В то же 
время обвинять партийных 
работников города в том. что 
они думают только о себе, 
было бы несправедливо хо
тя бы потому* что В' 1988 го 
ду здание Юго-Западного 
райкоме было лередвно де 
тям.

И еще одно. О темпах 
строительства. Н екоторь* ут
верждают, что, пользуяоь 
своими партийными возм ож 
ностями, ДПП строится неи
моверно быстрыми темпами 
в ущерб другим социально 
важные объектам города. 
Но и это не ’ соответствует 
действительности. Последние 
полгода строительство прак
тически не ведется. В этом 
каждый сможет убедиться*

зайдя на стройплощадку. 9
итоге, думается, судьба это
го здания должма быть р е 
шена е интересах ангарчан,
но с учетом всех «за» и 
«против».

И ЗАКОНЧИТЬ СВОИ РАЗ
МЫШЛЕНИЯ НАД ПОЧ

ТОЙ я хотел бы двумя воп
росами. которые тоже вол
нуют некоторых ангарчен. 
Первый —  о  судьбе комсо
мола. В этой молодежной 
организации идут бурные 
процессы, связанные с , пере
стройкой всей нашей жизни. 
Ветераны партии и комсомо
ла р езко  критикуют партий

ных работников за то поло“ 
жение, которое сложилось е 
нем. Чаще всего звучат пРвдг 
ложения из старых времен— 
навести порядок в ком сом о
ле. командовать (молодежью.
И раньше это не очень по
лучалось* а теперь тем более, 
Основной метод наших кон
тактов, ка к уже отмечалось 
выше, это партнерство. С мо
ей точки зрения, такое по
ложение требует, как никогда, 
более частого общения с 
комсомольцами. А вот с этим 
у нас дела обстоят как раз 
не очень хорошо. Нам надо 
бьюгрее перестраиваться.

Второй вопрос касается 
оптимизма. М ногие сейчас 
высказываются, как, например,
О. Кадцына, с большим не
верием в силы партии, в си
лы коммунистов города. Но 
мне кажется, что они не 
правы. И именно острота 
писем, большое число пред
ложений говорят об этом.

Поток таких писем возрас
тает в связи с ходом I* 
Съезда народных депутатов и 
начатой подготовкой к  XXVIИ 
съезду КПСС. В письмах все 
больше появляется имен 
коммунистов, которые, по 
мнению пишущих, являются 
истинными партийцами. Вот 
некоторые иэ них: Берсенев 
А. С. (ТЭЦ. 10), Рубцова Н. П. 
(трест Сибм^нтажавтомати- 
ка), Прмменко П. С. (ПО 
А НОС), Дегтярева Н. Г. (УАТ 
АУС).

И к этому добавлю, что 
ход избирательной кампании , 
также свидетельствует об 
зтом важном для нес пр о . 
цвссе, В честности* зе время 
выдвижения кандидатов % на. 
родные депутетм знечитель. 
но больше половины среди 
претендентов ' названы ком 
мунисты Ангарске,

Хочу от всей душ и побла
годарить всех, кто направил 
свои откровенные и крити
ческие письма, поделился с 
нами своим мнением.

Всего шам доброго.

Е. СОЛОВЬЯНОВ, 
секретера Ангарского 

ГК КПСС.
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) АВТ ОБ УС № 5
Дорогие товарищи! Помоги

те жителям поселка Юго-Во
сточный, 1б-го поселка, 
ТЭЦ-10 найти ответ: чем они 
виноваты перед автоколонной 
1948? Д ва месяца назад на 
маршруте № 6 повысили пла
ту за проезд с в копеек до 
10, кроме уого, с предприя
тий автоколонне перечисляют
ся деньги за услуги по этому 
маршруту. Сейчас появилось 
объявление в газете об изме
нении расписания движения.

Жители лоселков едут в 
город: в магазины, больницу, 
дети в школу, училища, тех
никумы, на работу по сме
нам. Почему мы с 1 декабря 
должны стоять днем до по
лутора часов на остановке? 
Ведь кроме маршрута № 5 
нам добраться не на чем. По 
новому расписанию сокраще
но количество рейсов с 33 до 
23. Последний рейс идет в 
21-59, опоздал — ночуй на 
улице. Или начальник авто
колонны для жителей посел
ков откроет гостиницу?

Просим помочь оставить 
прежнее расписание.

О  П Р Е Д Л А Г А Е М !

ДЛЯ НАШЕЙ 
МИЛИЦИИ

Мы знаем из официальной 
статистики о растущей пре
ступности. Знаем, в каком 
материальном и техническом, 
а также кадровом состоянии 
правоохранительные органы. 
Бюджет нашей страны не 
(мржет обеспечить милицию. 
Не секрет, что оплата труда 
работников милиции не вы
держивает критики. Работа 
неблагодарная, т. к. они име
ют дело со всякой мразью и 
подонками, опасная. Поэтому 
труд их должен оплачиваться’ 
достойным образом.

Мы предлагаем материаль
но помочь нашей милиции. 
По нашему глубокому убеж
дению, каждый честный тру
женик города не пожалеет
пятерку на это дело. Допу
стим, внесут 40 тысяч жите
лей — это уже получится 200 
тысяч. Задержал бандита, 
вора — получи из фонда 
премию. Это будет стимулом.

До чего дожились: вечером 
в городе, как при комендант
ском часе: все улицы пустые, 
люди стали бояться. Мы про
сим опубликовать наш при
зыв к гражданам города.

Н. ПАХОМОВИЧ, ,Г. АКИ
МОВ, Л. ТИМОФЕЕВА 
и другие работники НПЗ 
ПО «Ангарскнефтеоргсин- 
тез».

На это письмо отвечает ди
ректор автоколонны 1948 
И. П. ЛУКЬЯНОВ:

— Руководство автоколон
ны не пытается специально 
создавать трудности для жи- 

елей поселка Юго-Восточ
ный. Дело в том, что провоз 
одного пассажира по марш
руту «Автостанция — поселок 
Юго Восточный» для нас об
ходится в 40 коп. То есть 
каждый перевезенный пасса
жир на этом маршруте при
носит 34 коп. чистого убыт
ка. Это, конечно, вина не ж и
телей поселка, но и не на
шего коллектива, это недо
статки действующей системы 
ценообразования.

Водителю автобуса за ра
боту все-таки надо платить. • 
Поэтому мы почти год пыта
емся решить с предприятия
ми, находящимися в этом 
районе, вопрос о компенса
ции убытков (на это имеется 
специальное правительствен
ное постановление). И вас, 
видимо, ввели в заблуждение: 
руководители ТЭЦ-10, ЗБВК, 
УПП АУС и другие заявили,

что маршрут № 5 им не ну
жен. Согласились /принять 
участие в частичной компен
сации только два предприя
тия.

Попытались мы уменьшить 
свои убытки за счет органи
зации экспресс-маршрута с 
оплатой по 10 коп. Но эти 
дополнительные доходы не 
оправдали даже затрат на 
содержание кондукторов. По
этому с 1 декабря этот эк
сперимент прекратили.

Что касается зимнего рас
писания, мы действительно 
отменили часть утренних и 
ночных рейсов. Имеющаяся 
статистика свидетельствует, 
что в это время пассажиро
поток небольшой, как пра
вило, едут несколько человек 
утром в город, вечером из 
города, в обратную сторону 
автобусы идут пустыми. Эти 
пассажиры, конечно, смогут 
уехать, если будут ориенти
роваться на расписание дви
жения автобуса.

На летний период расписа
ние будет пересмотрено.

С Й Н Ш К В Й Л К -
О Т В С Ч Й С К

В связи с поступающими обращениями граждан города о 
состоянии радиационной обстановки в городе сообщаю, что 
Ангарской городской санэпидстанцией ведется постоянный 
контроль за естественным гамма-фоном в жилой застройке, 
парках, на пешеходных и автомобильных дорогах.

Замеры гамма-фона показывают, что ’/уровень его не пре
вышает гигиенических норм (до 20 мрг/час) и составляет 
от 10 до 15 мрг/час.

Кроме того, все поступающие из западных областей про
дукты питания исследуются на удельную радиоактивность.

В текущем году все исследованные продукты отвечали 
гигиеническим нормам и были допущены в реализацию.

И. ЛАПТЕВ, 
главный государственный санитарный врач. 

* * *

Ответ на коллективное письмо жителей 12-го микрорайона 
дает начальник орса АУС Г. А. КОВТУНОВА:

— Коллективное письмо о необходимости открытия в 
бывшем винном магазине № 64 овощного магазина рассмот
рено.

После проведения ремонта магазина в 12-м микрорайоне 
здесь будет открыт магазин «Овощи—фрукты» с продажей 
по розничным ценам.

ВЫ Н А М  ПИСАЛИ. . .
Последняя страничка чита

тельских писем в уходящем 
году. В ней — малая часть 
гех проблем, которыми живут 
:егодня ангарчане: экология,

| (ачество бытового обслужи
вания, хозрасчет на транс
юрте, который, увы, далеко 
*е всегда оборачивается бла
гом для пассажиров, мило- 
ердие, в котором нуждают- 

:я не только старики в на
шем обществе, и деловое 
конструктивное предложение

— как помочь работникам 
милиции в городе...

За год произошли заметные 
изменения в характере чита
тельских писем: меньше при
ходит в редакцию пугливых 
анонимок, откровеннее стали 
люди высказывать свое мне
ние и о принимаемых город
скими властями решениях, 
больше стало участия в пись
мах ко всему, что происходит 
вокруг.

Какой хотелось бы видеть 
вам эту страничку, читатель? 
Может быть, больше стоит 
уделять места ответам руко
водителей, должностных лиц 
на поставленные в письмах 
вопросы? Возможно, интере
сен был бы опрос читателей, 
выявление общественного
мнения по определенным во
просам? Предлагайте.

Ждем ваших писем.

©  С Л У Ч А И

НЕ Ж Д А Л И
Вечером 1 декабря на 

турбаз[у «■Прибайкальская»
выехала г.руппа работников 
ремонтного предприятия Г.О 
«Ангарсжнефтеоргсинтез» на 
выходные дни. Когда туристы 
сообщили дежурном у адми
нистратору турбазы, что 
прибыла ангарская группа- 
реакция ее была мгновенной: 
«Не отпускайте автобус — 
поедете обратно».

После длительных объяс
нений мы поняли, что вместо 
нас заселили усольскую груп
пу, которая приехала по пу
тевке Ангарского бю ро пу
тешествий. Ночь, пятница, 
конец рабочей недели — 
жаловаться некому. Дежурная 
поискала директора турбазы, 
но он был е отъезде. Связи

с Ангарском нет. Мы позво
нили в Иркутск дежурному 
облисполкома, который свя
зался с Ангарском и нашел 
представителя турбюро Т. П. 
Страчук.

Тамара Петровна тоже 
сказала: «Езжайте домой», а
дежурная турбазы заметила: 
«Чем возмещаться здесь - 
лучше разберитесь со своим 
турбюро, так как это не еди
ничный случай на их совести, 
но другие уезжали обратно 
спокойно, а вы чего-то выжи
даете».

Отдыхающие потянулись на 
ужин, а наша группа отгпра" 
ьилась обратно. Долго соби
рались. зато быстро верну
лись.

Сэкономив полтинник на

телеграмме- турбююо. очевид
но не считает лишних тран
спортных расходов, И совсем 
ничего не стоит испорченное 
настроени© людей. С нами 
было много детей, которые 
так и поняли, почему их 
выгнали.

В этой грустной истории 
нас утешил водитель экскур
сионного автобуса Эдуард 
Ахоян (автоколонна 1948), он 
был терпеливым. вежливым, 
предупредительным и развез 
нас по городу. Большое емУ 
спасибо за то. что он делает 
свое дело *с душой. Он со
чу вс тв овал нам.

А. ФОМИНА, 
секретарь партбюро РП 
ПО АНОС.

„О т  нас, 
стариков, 
спасибо"

При Доме ветеранов орга
низована социальная служба 
для обслуживания на дому 
одиноких, престарелых и не
трудоспособных пенсионеров, 
нуждающихся в помощи.

Шефство над нашей груп
пой обеспечивает Стрекалина 
Валентина Григорьевна, ко
торая взяла на себя трудную 
миссию быть опорой во всем 
старым и больным людям. 
Она честно и бескорыстно по 
могает, к каждому нашла 
подход и возможность быть 
не только исполнителем хо-

©  М И Л О С Е Р Д И Е

зяйственных забот, но и на
дежным другом.

Не считаясь со временем, с 
заботами о своей семье, онё 
спешит не только купить и 
принести нам продукты, но 
часто и готовит тем, кто сам 
не может. Кому напечет бли
нов, кому оладьи, пельмени* 
вареники. Часто измеряет ар
териальное давление, ставит 
банки и горчичники. Почти 
постоянно из группы кто-то 
лечится в стационаре.

Валентина Григорьевна счи
тает своим долгом навестить 
больных. Старается купить 
такие продукты, которых не 
бывает в больничных столо
вых. Одиннадцать подопечных 
у Валентины Григорьевны, и 
она везде для них успевает 
— и в  аптеку, и в поликли
нику за рецептом, по разным 
другим просьбам.

С большим уважением и

любовью все в группе отно
сятся к этой милой женщине. 
Работает она под руководст
вом Алексеевой Ольги Ва
сильевны. При Доме ветера 
нов труда организован центр 
дневного пребывания одино
ких старых пенсионеров. Там 
можно хорошо отдохнуть, 
развлечься в комнатах для 
игр, посмотреть телепередачи; 
есть библиотека, где можно 
почитать газеты и журналы; 
есть специальные комнаты 
для отдыха, где можно по 
лежать, наконец, можно хо
рошо и недорого пообедать. 
Многие приходят в центр, 
чтобы встретиться с интерес
ными людьми и провести 
день.

С уважением к заботам 
Валентины Григорьевны о 
старых пенсионерах относят
ся и работники торговли. Н а
пример, зав. магазином № 46

Морозова В. К. никогда не 
отказывается доставить ста
рикам радость и продает для 
них лучшие товары. Заведу
ющая магазином № 73 До- 
машкина Е. С. и ее замести
тель Мукштанова О. А. 
всегда находят, чем порадо
вать стариков. Зав. магази
ном № 68. где продаются 
строительные материалы, Сен- 
кепич Т. Д. оказывает по
мощь в ремонте квартир ста
рым пенсионерам. Например, 
в приобретении линолеума, 
обоев, эмалевых красок. Зав. 
магазином № 92 Донская 
Г. Ф. дала возможность ку
пить для пенсионеров деше
вую чайную посуду, что в 
наше время большая ред
кость.

Не забыты мы и в город
ских средних школах № 8 и 
№ 36, их учащиеся хорошо

ПОСЛЕ 
КРИТИКИ

Отвечает директор фабрики 
по ремонту и пошиву обуви 
А. Я. БЛИННИКОВ.

Факт, изложенный в пись
ме А. П. Илюшиной, имел ме
сто: в июле клиентка сдала 
в мастерскую 8 м/р-на для 
реставрации обувь. Заказ вы
полнял обувщик В. Музыка. 
Сапожки были готовы с на
рушением срока.

Со стороны мастера участ
ка Е. П. Николаевой выяв
лены волокита и грубость по 
отношению к клиентке. З а 
каз выкуплен 30 ноября.

Приказом по фабрике от
8. 12. 89 г. обувщику В. Му
зыке и мастеру участка Ё. 
Николаевой объявлены выго
воры.

Администрация фабрики 
приносит извинения клиентке 
Илюшиной.

©  О С Т Р Ы Й  С И Г Н А Л

ДОРОГА 
В ШКОЛУ

Ежедневно жизнь моей 
дочери и многих других де
тей, идущих в школу № 11 в 
пос. Китой, подвергается рис
ку. Дети вынуждены идти по 
проезжей части, поскольку
вдоль дороги уже несколько 
месяцев ведутся какие-то
работы. По мерзлой, навален
ной кучами земле идти труд
но и небезопасно — того н 
гляди упадешь, а если пос
кользнешься, попадешь пря
мо под колеса идущего тран
спорта. А ведь другой доро
ги нет, и дети вынуждены

.«сковать жизнью.
Удалось узнать директору

школы, что строит это какой- 
то кооператив.

Помогите, дети в опасности!
О. БОЯРКИНА 

от имени многих родителей.

помогают отдельным пенсио
нерам в обслуживании. И 
пенсионеры говорят им спа
сибо. Все услуги торговых 
работников мы, пенсионеры, 
высоко ценим. За их участие 
выражаем большую благо
дарность.

ПАНТЕЛЕЕВ, ГОРИШ- 
НАЯ, ЛОБАНОВА и дру
гие ветераны.
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Л е д о в ы е  в и р а ж и

ч .

На стадионе «Ангара» за
кончился пятый мемориал па
мяти заслуженного мастера 
спорта Анатолия Гладышева 
по мотогонкам на льду.

— В ходе двухдневной 
борьбы, как и ожидалось, — 
сказал главный судья сорев
нований, судья республикан
ской категории Анатолий Зи 
новьевич Донов, — победили 
наиболее опытные из 18 гон
щиков Москвы, Благовещен
ска, Братска, Улан-Удэ, Ус
сурийска, Усолья и Ангарска. 
Двое из них мастера спорта

"* ■■ *
' » • ' >

«4*

международного класса, двое 
мастера спорта, семеро кан
дидатов в мастера, остальные 
— перворазрядники.

В день проводилось по 20 
заездов. И каждый участник 
выходил на старт пять раз. *

15 очков из 15 возможных 
набрал в первый день мастер 
спорта международного клас
са из Москвы Александр Мос-
ковко. На два очка отстал от 
него второй мастер спорта 
международного класса из 
Уссурийска Василий Афана
сьев. Третьим шел иркутя
нин Камиль Асматуллнн.

Второй день не изменил

ситу я чин в тройке приз' ff j, 
В таком порядке они и фи
нишировали. Все они получи
ли право участвовать в 1/8 
личного чемпионата России.

Следующие мотогонки на 
льду в нашем городе состо
ятся 6 и 7 января наступаю
щего года. Это будет чет
верть финала республиканско
го чемпионата. В числе уча
стников его уже зарегистри- 

ован чемпион мира Сергей 
ванов.

Н. РУБИНОВ.

На снимке: ледовые виражи. 

Фото А. МАКЕКО.

л

к

Любителям спортпрогноза Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Для любителей спорта, поклонников иркутских команд «Локо
мотив» и «Строитель», Иркутское зональное предприятие спортив
ных лотерей проводит 3 спецтнража на игры к чемпионату СССР 
по хоккею с мячом и баскетболу.

Заполнение билетов для участия в спецтнражах осуществляется 
так же, как и в других тиражах лотереи «Спортпрогноз», только 
в клетках для указания номера тиража следует четко написать: 
для тиража по хоккею с мячом буквы «ХМ», для тиража по 
баскетболу буквы «Б1», для тиража по хоккею с мячом и бас
кетболу буквы «БХ». ‘ •

Прием заполненных уже начался и закончится для тиража «ХМ» 
в сроки приема билетов, заполненных на 1 тираж 1990 года-ло
тереи «Спортпрогноз», который состоится 7 января, а по спецти- 
ражам «БХ» и «Б1» закончится в сроки приема билетов, запол
ненных на 2-й тираж 1990 года, который состоится 14 января.

Предлагаем вашему вниманию программы спецтиражей и ж ела
ем удачи!

П Р О Г Р А М М А  
специального тиража лотереи «Спортпрогноз» на игры чемпионата 
СССР по хоккею с мячом среди команд первой лиги с участием 

команды «Локомотив» (Иркутск)
1. «Шахтер» (Ленск-Кузнецкий) — «Локомотив» 2-я игра, 

10 января 1990 г.
2. «Торпедо» (Сосновоборск) — «Локомотив» 2-я игра, 14 ян

варя.
3. «Локомотив» — «Уральский трубник» (Первоуральск) 1-я иг

ра 18 января.
4. «Локомотив» — «Уральский трубник» (Первоуральск) 2-я 

игра, 19 января.
5. «Локомотив» — «Знамя» (Воткинск) 2-я игра, 24 января.
6. «Маяк» (Краснотурьинск) — «Локомотив» 1-я игра, 27 января.
7. «Уральским трубник» (Первоуральск) — «Локомотив» 1-я 

игра, 1 февраля.
8. «Уральский трубник» (Первоуральск) — «Локомотив» 2-я 

игра, 2 февраля.
9. «Локомотив» (Оренбург) — «Локомотив» (Иркутск) 1-я иг

ра, б февраля.
10. «Локомотив» — «Уралхиммаш» (Свердловск) 2;-я игра, 11 

февраля.
11. «Смена» (Комсомольск-на-Амуре) — «Локомотив» 2-я игра, 

16 февраля. .
12. «Восток» (Арсеньев) — «Локомотив» 1-я игра, 20 февраля.
13. «Локомотив» — «Торпедо» (Сосновоборск) ’ 2-я игра, 2 марта 

1990 г.
Примечание: для участия в специальном тираже необходимо 

вместо номера тиража четко написать буквы «ХМ».
П Р О Г Р А М М А  

специального тиража лотереи «Спортпрогноз» на игры 
чемпионата СССР по баскетболу среди мужских команд 
первой лиги с участием команды «Строитель» (Иркутск)

1. «Строитель» — «Локомотив» (Новосибирск), 1-я игра, 13 ян" 
варя.

2. «Строитель» — «Локомотив» (Новосибирск), 2-я игра, 14 ян
варя.

3. «Строитель» (Иркутск) — «Строитель» (Куйбышев), 1-я игра, 
20 января.

4. «Строитель» (Иркутск) — «Строитель» (Куйбышев), 2-я игра,
21 января.

5. «Строитель» — «Импульс» (Краснодар), I -я игра, 24 января.
6. «Строитель» — «Импульс» (Краснодар), 2-я игра, 25 января.
7. «Спартак» (Ворошиловград) — «Строитель», 2-я игра, 12

Февраля.
8. «Красный котельщик» (Таганрог) — «Строитель», 1-я игра,

24 февраля.
9. «Красный котельщик» (Таганрог) — «Строитель», 2-я игра,

25 февраля.
10. «Строитель» — «Динамо» (Фрунзе), I -я игра, 17 марта.
11. «Строитель» — «Динамо» (Фрунзе), 2-я игра, 18 марта.
12. «Строитель» — СКА (Ташкент), 1-я игра, 21 марта.
13. «Строитель» — СКА (Ташкент), 2-я игра, 22» марта 1990 г.
Примечание: для участия в специальном типаже необходимо

вместо номера тиража четко написать буквы «Б1».
П Р О Г Р А М М А  

специального тиража лотереи «Спортпрогноз» на игры чемпионатов 
СССР по баскетболу среди мужских команд первой лиги и 

хоккею с мячом среди команд первой лиги с участием клубов 
«Строитель» (Иркутск) и «Локомотив» (Иркутск) 

Чемпионат СССР по баскетболу среди мужскпх команд, первая 
лига.

1. «Строитель» — «Локомотив» (Новосибирск), 1-я игра, 13
января.

2. «Строитель» — «Локомотив» (Новосибирск), 2-я игра, 14
января.

Чемпионат СССР по хоккею с мячом, первая лига.
3. «Локомотив» — «Уральский трубник» (Первоуральск), 1-я

нгпа, 1Я января.
4. «Локомотив» — «Уральский трубник» (Первоуральск), 2-я 

игпа. 19 января.
Чемпионат СССР по баскетболу среди мужскпх команд, первая

лига.
5. «Строитель» — «Строитель» (Куйбышев), 1-я игра, 20 января.
6. «Строитель» — «Строитель» (Куйбышев), 2-я игра, 21 января.
7. «Строитель» — «Импульс» (Краснодар), 1-я игра, 24 января.
8. «Строитель» — «Импульс» (Краснодар). 2-я игра, 25 января.
-Чемпионат СССР по хоккею с мячом, первая лига.
9. «Уральский трубник» (Первоуральск) — «Локомотив», 1-я 

W'PQ 1 февраля.
10. «Уральский трубник» (Первоура'льск) — «Локомотив». 2-я 

и^оа. 2 февраля.
Чемпионат СССР по баскетболу среди мужских команд, первая 

лига.
11. «Красный котельщик» (Таганрог) — «Строитель», 1-я игра,

24 Февраля.
12. «Кпасный котельщик» (Таганрог) — «Строитель», 2-я игра,

95 Февраля.
Чемпионат СССР по хоккею с мячом, первая лига.
13. «Локомотив» — «Торпедо» (Сосновоборск), 2-я игра, 2 марта

1990 г.
Примечание: в баскетболе учитывается результат матчей в ос

новное игровое время. Вместо номера тиража необходимо писать 
буквы «БХ».

Ангарское агентство «Спортлото».

Назначенный исполкомом на
18—23 декабря 1989 г. семи
нар по теме «Стратегия со
циально-экономического раз
вития г. Ангарска» перене
сен на февраль 1990 года. 
Д ата проведения будет сооб
щена дополнительно.

Вниманию владельцев цветных
телевизоров!

Завод по ремонту телерадио
аппаратуры предлагает населе
нию удобную и выгодную форму 
сотрудничества — абонементное 
обслуживание цветных телевизо
ров.

Владелец абонемента имеет 
право на бесплатный ремонт и 
доставку аппарата транспортом 
предприятия в мастерскую и об
ратно. Дефицитные детали рас
пределяются в первую очередь 
для ремонта абонементных теле
визоров.

Дважды в год владелец або
немента имеет право на техоб
служивание по заявке.

Если вы решили, что абоне
мент на цветной телевизор — 
это то, что вам нужно, по
звоните по телефону: 0-62.

Ангарска® автошкола ДОСААФ ^
производит прием на вечерни* 
платные курсы по подготовке 
водителей категории «В—С» 
(профессионалы), категории «В» 
(любители), категории «А» (мо
тоциклисты), с категории «С» на 
категорию «Е», с категории «С» 
на категорию «Д», с категории 
«В»на категорию «С»; перепод
готовка на автомобиль КамАЗ.

Адрес: 107-й кв., дом’ 6, авто
школа ДОСААФ, тел.: 2-35-48. 
Прием с 9 до 17 час., перерыв 
с 13 до 14 час. Выходные дни: 
суббота, воскресенье.

ПРОГРАММА ПЕРЕДАЧ  
СТУДИИ КАБЕЛЬНОГО  

Т Е Л Е В ИД Е НИЯ
К И Н О не допускаются). 16. 19. Сказка 

о царе Салтане. 14.
«ОКТЯБРЬ»—Окно спальни (2 

серии, дети до 16 лет не допу
скаются). 13, 16, 19-30.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Под
жигатели. 15. .

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — . Дом без

«РОДИНА» — «Авария» —
Дочь мента. 11. 13-10. 15-20,
17-30, 19-40, 21-50.

«МИР» — «Авария» — дочь
монта. 10, 12-10. 14-20, 16-30,
18-40, 20-50.

«ГРЕНАДА» — Боцман и по
пугай. 10, 12- 14. Аленький цве- выхода. 18, 20.
точек. 16. Брак с в ы х о д н ы м и ___________________________ .________
днями. 17-30 (удл.), 19-40, 21-20, _ лл_  _ J  - 25 декабря утром с б.00 до 7.00

«ПОБЕДА» П риговоренный. следовании из И ркутского аэро-
10, 11-50. 13-40 (удл.), 16, 18, Р
19 50, 21-30, такси темного цвета был оставлен

«ПИОНЕР» —  Маугли. 10, 12, чемодан в аелено-краспую
14, 16. Окно ^пальни (2 с.). 18. Больш ая просьба вернуть аа воз

награж дение. Тел.: 4-13-54.

В воскресенье, 31 декабря, 
в 13 часов в пойме Кнтоя, 
около лыжной базы СК «Ан
гара», состоится заплыв ан
гарских моржей. Приглаша
ются все желающие участво
вать и болельщики.

ПЯТНИЦА, 29 декабря
10.00—13.00 — Повторение^-

20-30.
«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» —  И 

вся любовь. 10, 12, 14, 16. 18, 
2 0 . '

Зал «Восход» — Ералаш.
9-40 13-30, 15. Крокодил Данди
II (2 с.). 17, 19-40.

Кооператив «Реаниматор» при
обрел магнитные клипсы для
больных сердечно-сосудистыми программы от 27 декабря. 19.00 
заболеваниями. — «Принцесса силы»; Мульт-

В кооперативе работают спе- фильм. 19.40 — «Крепыш, Тита- 
циалисты по иглорефлексотера* ник и другие». Репортаж- с кон
иин, массажу и мануальной те- курса атлетической гимнастики, 
рапии. 20.00 — «Пульс». Оперативная

Наш адрес: ул. Сибирская, 40. сводка УВД. 20.10 — «Сахара».
Остановка трамвая «Рынок». Худ. фильм (Англия). 21-55 —

Часы работы с 16.00 до 19.00 « д 0 встречи!», 
ежедневно, кроме субботы и вое- СУББОТА, 30 декабря

Сердечно благодарим  коллектив кресенья. 10.00—13.00 — Повторение
«О ргстройН И И проекта*,- друзей, сосе- **♦ программы от 29 декабря. 19.00

порта в Ангарск в кооперативном дей эа оказанную  помощь в органи- Кооператив «Реаниматор» ор- — -Яркая радуга». Мультфильм.
рации похорон Злыгостепа А лексаид- ганизует экспериментальные груп- 19.40 — Добрый вечер, Ангарск!

клетку. рв Елизаровича. пы по снижению веса, в прог- 20.00 — Анонс. 20.20 — «Остать-
э л ы г о с т е в ы . рамму которых входят т^ена- ся в живых». Музыкальный

жерная гимнастика, плаватель- фильм. 21.50 — «До встречи!»,
ный бассейн, сауна, советы дне- ВОСКРЕСЕНЬЕ, 31 декабря 1

В ы раж аем  сердечную  благодар- толога. 10.00— 13.00 — Повторение про-
ность близким, друзьям , соседям, Занятия начнутся в первых граммы от 30 декабря. 18.00 —
товарищ ам по работе — всем, при. числах января в центре города. «Секрет меча». Мультфильм,

крупнотабаритцую  нявшим участив d похоронах пашей За справками обращаться: ул 19.30 — «48 хобби». 19.40 —
бабуш ки Бурановой М арии Сибирская, 40. Остановка трам- Студия «001» представляет...

вая «Рынок», с 16.00 до 19.00. 20.00 — Муз. программа. 20.45 —

(2836)

М Е Н Я Е М
2-K0MH*Tl!tf»O

квартиру (33 кв. м, 2-Й атаж, боль- мамы,
«КОМСОМОЛЕЦ»   Интерде- шая кухня) на две 1-комнатные. Александровны

вочиа (2 серии, дети до 16 лет Адрес: 76-12-4.* (2733) Дети, внуки.
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Шоу Бенни Хилла. 21.55 — До

Коллектив ремоптно-стронтель. 
ного управления Ж КУ п .о  «Ан- 
гарскнефтеоргеинтез* скорбит по 
поводу безвременной смертя ве
терана РСУ

БОЧКАРЕВА 
Владимира Егоровича

и вы раж ает искреннее соболез
нование родным и близким по
койного.

иоу
990 года!

Орс Ю го-Западного района вы. 
р аж ает  искреннее соболезнование 
бывш ему работнику орса Роман- 
цовой Е катерине Петровне в свя
зи с тяж елой  утратой — смер
тью

м&терв
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